

Wir danken allen herzlich, die

Rudolf Walther-Müller

in seinem Leben in Freundschaft und mit Wertschätzung begegnet sind.

Wir danken für die eindrückliche Trauerfeier, für die zahlreichen Besuche, die Beileidskarten, die Blumen am Grab und die vielen Spenden zugunsten der Berghilfe, der Ländlichen Familienhilfe und für späteren Grabschmuck.

Alle Worte und die vielen Zeichen des Mitfühlens und die Beileidsbezeugungen durch die Teilnahme am Abschiedsgottesdienst sind Unterstützung und Trost in unserem Leid.

Dägerlen, im Juni 2019

Die Trauerfamilien

